

# やかわの子

NO.155 令和7年2月10日発行

仁多福社会八川幼稚園  
奥出雲町下横田 509 番地1  
TEL(0854)52-2314(20)

## ふるまい

### 今月は『思いやりの気持ちをもとう』です。

遊びの中で順番を待つ、譲るなど、思いやりの気持ちを持って友だちに接する姿を大切にしていきたいと思います、また、友だちの頑張りや良さに気づいていけるよう保育者がつないでいき、認め合う姿も大切にしていきたいと思います。保育者自身、思いやりの言葉や雰囲気意識しながら、思いやりの気持ちが育つよう、支えていきたいと思っています。

### とんどさん 1月10日(金)

今年も藤原和博さんにご協力いただき、園庭でとんどさんを行うことができました。今年の方角は「西南西」です。当日は雪の降る中、子どもたちと一緒にやぐらを組み準備をしました。家庭より持って来て頂いた正月飾りやしめ縄、書初めを納め、火入れをすると高く高く燃え上がり、子ども達は手を合わせながらお願いごとをしたり、餅やすめを焼いて食べたり、顔に炭をつけ合って、今年も病気に負けず、元気に過ごせますようにと祈りました。



### 節分 2月3日(月)

節分の豆まきをしました。由来や習わしの話を聞いたり、「まめまき」「鬼のパンツ」を歌ったり踊りました。「心の鬼」にも強い気持ちで豆をまき、退治することができました。今年は3体の鬼が登場!!怖い気持ちに打ち勝ち、鬼に立ち向かっていく子ども達でした。5歳児は新宮神社へ出かけ、みんなが元気に過ごせるようお願いしながら豆をまきました。



### <2月の行事予定>

- 3日(月) 節分
- 5日(水) 読み聞かせ  
生活習慣チャレンジ (5~9日)
- 6日(木) 内科健診
- 7日(金) 横田小5年生交流 in 横田小 (5歳児)
- 12日(水) 5歳児交流 in 鳥上
- 13日(木) 施設開放日
- 14日(水) そり遠足 in 三井野原 (4, 5歳児)
- 17日(月) 劇団風の子 in 横田 (1~5歳児)
- 18日(火) 身体測定 in 八川小 避難訓練
- 19日(水) レッツダンス in 横田 (5歳児)  
1~4歳児交流 in 横田
- 27日(木) お弁当の日

赤: 保護者参加  
青: 他園交流

### <3月の行事予定>

- 3日(月) ひなまつり会
- 24日(月) お別れ会
- 25日(火) 卒園式

#### ~職員研修・出張~

- 3日(月) 幼小管理職会 in 八川幼
- 4日(火) 仁多福社会所長会
- 6日(木) 仁多福社会主任会
- 9日(日) 人権研修 in 八川コミセン
- 19日(水) 雲南施設長会

#### 《今月の乳児健診》

- 13日(木) 1歳6か月児健診 (R5年6月・7月生まれ)
- 27日(木) 7・8ヶ月児健診 (R6年6月・7月生まれ)  
10・11ヶ月児健診 (R6年3月・4月生まれ)

☆今月のすくすくギャラリー放映日は2月13日です。  
来月のすくすくギャラリー放映日は3月6日です。

暦の上ではもう春なのですが、節分荒れとの言葉があるように今週に入ってから冬型が強まり、辺り一面、雪景色となりました。園庭では築山からのそり滑り、かまくら作り等の雪遊びを存分に楽しんでいます。今週は4, 5歳児の子どもたちが、横田本園の園児と一緒に、三井野原へそり遠足に出かける予定です。園庭よりも広い場所でのそり遊びを友だちと一緒に楽しみたいと思います。

さて、今年度は他園(馬木・横田)との交流保育の機会を多く持っています。行事やイベントに限らず普段の遊びや生活を一緒に過ごす事を大切にしてきました。まだ交流の浅い時期には同じ幼稚園の園児同士で集まって過ごす事が多かったのですが、回数を重ね、深まってくると幼稚園の垣根を越えて遊ぶ姿が見られるようになりました。多くの友だちに刺激を受け、新たな事にチャレンジしたり、何度も練習したりする等、経験が広がってきているようにも感じます。来年度から横田地区の小学校が一つに統合され、新たな横田小学校としてスタートします。同じ小学校に通う子ども同士、少しでも関わりが深まるように今後も続けていきたいと思っています。交流を終え、バスに乗って帰路に着く時、「さようならー、またあそぼうねー。」とお互いに元気に手を振りお別れしています。そんな子どもたちを見るにつけ、色々心配はあるけれど子どもたちの柔軟さを信じ、“子どもたちは大丈夫”と、私たち大人がおおらかな気持ちでいることも大事なのでは、と思ったところです。

【園長 足立】

### お正月あそび

コマ、カルタ、すごろくなど、お正月遊びを楽しみました。ルールを守りながら友だちや保育者と一緒に遊ぶ姿が見られました。手作りの大型カルタをみんなで楽しんだり、コマの回し方を教えてあげたりと良い交流の場になりました。昔から伝わる遊びをたくさん経験して、これからも大切にしていきたいと思っています。



